

第9回 こども園ひがしどおり運動会開催!!



3歳児による遊戯



休憩中の3歳児



3歳児による障害走



準備に向かう4歳児のみんな



4歳児による徒競走



4歳児による玉入れ競争



5歳児によるマーチングバンド



5歳児によるクラス対抗リレー



5歳児『夢想漣えさし～海魂伝承～』

7月4日（土）、東通村体育館において、第9回こども園ひがしどおり運動会が開催され、125名の園児が、日頃の練習の成果を披露しました。

今年も5歳児のマーチングバンドの迫力ある演奏「残酷な天使のテーゼ（エヴァンゲリオンの主題歌）」に合せて園児たちが入場。はじめに、開会式が行われ、優勝トロフィーの返還が行われた後、3～4歳児による体操『ジブリメドレー』、3～5歳児によるユーチューブでも大人気の体操『ハンドクラップ』が元気よく行われました。

皆で体操をした後は、園児たちのチカラいっぱいに走り抜けた徒競走。3歳児・4歳児による遊戯や5歳児による組体操・巨大バルーン競技が行われ会場は大きな歓声に包まれました。各年齢による障害走での可愛らしい姿に会場は和やかな雰囲気に包まれ、5歳児によるクラス対抗リレーでは、最後までもつれたデットヒートに会場中の視線が釘づけとなりました。リレー後には、悔し涙を流す園児もいて、どれほど一生懸命練習したかが伺える場面に会場は感動に包まれました。

最後の種目『夢想漣えさし～海魂伝承～』では、5歳児が曲に合わせて息の合った、一糸乱れぬ踊りを披露し、ひとときわ大きな歓声に包まれました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、園児は3歳児以上からの参加となり、プログラム内容の調整や保護者等の入場制限、アルコール消毒の設置・検温などを実行しての開催となり、例年とは違った運動会となりましたが、この日のためにたくさん練習を重ねてきた園児たち。最後まで一生懸命な園児たちの姿が、会場の保護者を大いに沸かせました。